



うさぎ組になってからあっという間に日々がすぎ、1学期も終業を迎えました。  
汗をたくさんかきながら、元気いっぱい毎日過ごしています。

### ★野菜の苗

照り付ける日差しの中、カメムシ退治をしたり、水やりをしたりと大変さを乗り越え収穫できた野菜をみて、子どもたちは嬉しそうな表情を見せています。育てた人の特権といえば、つまみ食いです。ミニトマトを収穫した際、教室で腰に手をあてつまみ食いをしましたが、未熟だったのか、あまりの酸っぱさに眉間にしわを寄せ、悶絶している姿が印象的でした。思い通りに育った野菜もそうでなかった野菜もありましたが、実際に自分で感じとった気づきや経験を、今後に生かして行ってほしいと思います。

### ★しゃぼん玉遊び・船作り

年長になったからこそその遊びを取り入れています。提案されたことをやるだけでなく、自分たちでどうしたらさらに楽しめるのか試行錯誤しながら活動に取り組むことが増えてきました。1人でじっくり考えるときもあれば、お友達と話し合いながら互いに刺激しあいながらアイデアを生み出しているときもあります。好奇心を大切に、必要に応じての援助を心がけていきたいと思います。

### ★プール遊び

7月保育参観の翌日から、大きなプールで遊んでいます。晴れた日は楽しみのあまり、朝から「まだ入れないのー？」と、そわそわした姿も見せています。着替えや体操も自分たちで進んで取り組み、準備が終わると一目散にプールの元へ向かっています。暑い日差しの中でも怪我無く、元気いっぱいにはしゃぐ様子が見られました。はと組さんとペットボトルキャップ拾い競争をした際には、人数が少ないのにも関わらず、身体を巧みに使うことで勝負に勝っていました。はと組さんと一緒にゲームをする機会が多いのですが、工夫しながら全力で勝負に取り組んでいます。これからも様々な性格の子たちとの関わりに慣れ、一緒に楽しく過ごしていけるような環境を作っていこうと思います。



# めぐみだより

つれづれめぐみ

No.2



## 2 学期にむけて

生き物（昆虫や魚等）や植物（花や野菜等）の飼育・観察、制作あそび、天体の観察など子どもたちの興味関心のあることに挑戦してみてください。1日で終わりではなく、継続して取り組むことがポイントです。気づきや発見をもとに、本やインターネットで調べてみるなどして視野を広げ、自然と学んでいく楽しさを感じていけるといいなと考えています。

